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内容提要 

1. 一年一百多例。 

2. 今年做的也还蛮多的吧，大概几十有了。 

3. 就两个主任做，一个是陈劲松主任，一个程东瑞住任。 

4. 供体情况不清楚，因为我们自身也不知道，明白吗？ 

 

录音内容 

护士：喂？ 

 

调查：您这是南京～（护士：喂？）南京军区总医院肾移植科是吗？ 

护士：对，你是哪边？ 

 

调查：哎，我呢，我是无锡的哈。那个我有（嗯）家属想做肾移植，您这儿还做

吗？ 

护士：做呀！你可以先到门诊。 

 

调查：就说我们现在这个就是还一直在做的是吧? 

护士：对，肾移植是在做，是在做。 

 

调查：但是呢，我现在想问一个情况，就是咱们现在就说做的多嘛，我们就觉得

有希望，就觉得（嗯）能，咱们像咱们今年做的多吗？今年做了吗？ 

护士：今年做的多啊，多啊，还行吧，一百多台。 

 

调查：噢，一年。那今年我们做了多少了，今年做多吗？ 

护士：今年做的也还蛮多的吧，大概几十有了，我们这个还没注意呢，好吧，因

为我这边也是护士，好吧,没有统计的。 

 

调查：所以呢咱们一年能做一百多例，差不多？ 

护士：对、对、对。是的！ 

 

调查：你说咱们一般哪个主任在做这种肾移植啊？ 

护士：我们这边一共就两个主任做，一个是文吉秋主任，一个程东瑞住任，都是

在做，都可以，你现在不需要考虑找谁做，先过来查一下就可以了，他会自动给

你排的。 

 

调查：咱们供体一般就健康吧，就是说像以前？ 

护士：这个我太清楚，这个我不大清楚，因为我们供体的信息我们自身也不知道，

明白吗？ 

 

调查：噢，噢，噢是这样子噢，那行吧，那就谢谢你啦，好，再见！ 



护士：嗯，嗯，没事，没事，不客气，拜拜。 


